

Jubelkonfirmation in der Metzeler Kirche gefeiert

Die Konfirmanden-Jahrgänge 1958/59 und 1968/69 aus Metzels und Wallbach feierten am Sonntag, 10. Juli, ihre goldene und diamantene Jubelkonfirmationen in der Kirche zu Metzels. Die Predigt des Abendmahl-gottesdienstes hielt Pfarrer Otfried Heinrich, der die Konfirmanden auch segnete und ihnen zum Andenken eine Erinnerungs-urkunde überreichte. Blumen gab es für die Jubilare von der Kirchgemeinde. Im Anschluss an den gut besuchten Gottes-dienst klang die Feier bei Kaffee und Ku-chen sowie bei regem Austausch von Er-innerungen in der Pfarrscheune für die Jubilare und Gäste aus.



Ihre Jubelkonfirmation feierten Männer und Frauen aus Metzels und Wallbach am vergangenen Sonntag in der Kirche zu Metzels. Foto: privat